



AGENCE
BRISTOL

3 Pièces

80 m²

Réf. 82243618

579 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité situé dans un immeuble central et au calme, très bel appartement chaleureux et rénové bénéficiant d'une entrée privative indépendante. Cet appartement à beaulieu-sur-mer comprend :- un vaste hall d'entrée prolongé par un escalier intérieur, un séjour/salle à manger avec cuisine ouverte équipé, 2 belles chambres chacune avec placard de rangements, 1 salle de douche et toilettes séparés. Possibilité d'y exercer profession libérale ou commerce. Une belle opportunité. Sa localisation entre nice et monaco fait partie des endroits les plus recherchés de la Côte d'azur. Beaulieu-sur-mer ...

Sole agent located in a central building and a very quiet area, lovely apartment renovated enjoying an independent private entrance. This apartment in beaulieu-sur-mer includes :- a spacious entrance hall extended by an indoor staircase, a living/dining area with open equipped kitchen, 2 large bedrooms each with cupboard, 1 shower room and separate toilet. Possibility to practise a profession or commercial activity in that building. A nice opportunity located between nice and monaco, this area is one of the most sought-after on the french riviera. Beaulieu-sur-mer offers an exceptional quality ...

BRISTOL

1, rue Georges Clemenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

